
 

 
Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

I N T E R P E L L A N Z A  

OGGETTO: Arena 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa 

V I S T O  

 I recenti sviluppi sull’Arena emersi dai media locali 
 Che a oggi non è ancora stata firmata una convenzione, inerente lo stadio, 

tra Comune e A.C. Pisa 1909 
 

I N T E R P E L L A  

il Sindaco e la Giunta per sapere 
 

 Se esiste una bozza di convenzione ponte e in quali tempi è prevista la sua 
approvazione 

 Quali siano le intenzioni dell’Amministrazione Comunale sul futuro 
dell’Arena Garibaldi – Stadio Romeo Anconetani, in particolare circa la 
ristrutturazione e la messa a norma anche antisismica della struttura 

 Quale sia il percorso di livello urbanistico affinché l’A.C. Pisa 1909 possa 
procedere con eventuali ristrutturazioni dello stadio 

 Quali siano i tempi previsti per il percorso di cui al punto precedente 
 

Pisa, 24 luglio 2017 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 

 


